



Padua - Herveo, 20 de abril de 2020

CIRCULAR INFORMATIVA

DE: RECTORIA
PARA: COMUNIDAD EDUCATIVA INSTITUCIÓN EDUCATIVA JUAN XXIII EN GENERAL
ASUNTO: DIVULGACIÓN Y PROMOCION DE CANALES DE COMUNICACIÓN OFICIALES POR EMERGENCIA SANITARIA COVID-19

Respetada comunidad educativa de la Institución Educativa Juan XXIII del corregimiento de Padua, municipio de Herveo, de la manera más cordial esperamos que como miembros activos de nuestra institución se encuentren bien en esta coyuntura generada por la emergencia sanitaria generada por el Covid-19.

Es de entender que por la falta de comunicación virtual, las difíciles condiciones de conectividad y falta de cobertura en medios de telecomunicaciones en nuestro contexto de ruralidad, se generen situaciones de desinformación referente a la institucionalidad de las labores a realizar.

Por lo anterior y en búsqueda de una comunicación fluida, veraz y efectiva se establecen los siguientes canales de comunicación institucional con la comunidad educativa en general:

1. Página oficial de la Institución Educativa Juan XXIII, a recordar <https://iejuanxxiii.colegiosonline.com/>
2. Página oficial de la Institución Educativa Juan XXIII en Facebook
3. Grupos oficiales de WhatsApp creados por los directores de grado de cada una de nuestras sedes y grados.
4. Canal comunitario Zona 36 – Padua.
5. Comunicación telefónica con cada uno de los Directivos, Docentes y Administrativos de la Institución Educativa Juan XXIII.
6. Comunicación a través de correo electrónico para quienes gozan de conectividad.



INSTITUCIÓN EDUCATIVA JUAN XXIII PADUA, HERVEO - TOLIMA

Establecimiento Público de Educación Preescolar, Básica Primaria, Secundaria y Media Académica

Aprobado según Resolución 5984 del 31 de agosto de 2018, Registro Educativo No. 232020

Registro DANE No. 273347000660, Registro ICES 061622 NIT. No. 809004471-9

7. La entrega de guías de trabajo físico se realizarán en los lugares establecidos y ya informados por cada docente director de grupo según el análisis del contexto hecho con la colaboración de la comunidad educativa.

Es de aclarar que algunos de estos medios están sujetos a la disponibilidad de conectividad y cobertura de las diversas veredas de influencia de nuestra institución, por tal motivo se ofrecen diversos canales de comunicación en aras de dar atención a la totalidad de nuestra población.

Reiteramos el compromiso de la institución y cada uno de sus miembros en el fortalecimiento de nuestros procesos pedagógicos.

Cordialmente;

José Javier Sánchez Castro

Rector

